## Acusamos el gobierno estadounidense de crímenes de guerra y de lesa humanidad

## Las acusaciones

Acusamos al gobierno estadounidense: De realizar un espionaje masivo a poblaciones enteras, con el propósito de intimidar y silenciar las protestas y el disentimiento.

Acusamos al gobierno estadounidense: De la detención indefinida y la tortura de los presos en Guantánamo y en otros lugares, incluida torturar a los huelguistas de hambre al darles de comer a la fuerza.

Acusamos al gobierno estadounidense: De guerras de agresión, ocupaciones injustas y el uso de aviones no tripulados, que asesinan a cientos de miles de civiles en todo el mundo.

Acusamos al gobierno estadounidense: De la encarcelación en masa de más de 2.4 millones de personas en Estados Unidos, en su mayoría negros y latinos, un programa que tiene un impacto genocida sobre esos grupos, además de la tortura que representan el aislamiento y las ejecuciones injustas.

Acusamos al gobierno federal y a los gobiernos estatales de Estados Unidos: De aumentar cada vez más las prohibiciones contra el aborto y el control de la natalidad y la falta de acceso a ellos, lo que hace peligrar la vida de la mujer.

Acusamos al gobierno estadounidense: De contribuir enormemente al cambio climático, de sabotear los esfuerzos internacionales para frenar las emisiones de gases del efecto invernadero y de no tomar medidas serias para dar marcha atrás a esa trayectoria.

Acusamos al gobierno estadounidense:
De torturar, intimidar y procesar a personas que
destapan crímenes gubernamentales mientras
encubre y se niega a procesar a los responsables por
crímenes de guerra y de lesa humanidad.



El gobierno de Estados Unidos está procesando a Bradley Manning y Edward Snowden, que sacaron a la luz muchos crímenes de guerra y de lesa humanidad cometidos por Estados Unidos. Es hora de que el pueblo lance poderosas acusaciones contra el gobierno estadounidense por esos crímenes y contrarreste la guerra contra aquellos que dicen la verdad.

Exhortamos a las personas a llegarle al público de toda manera imaginable. Lean estas acusaciones en voz alta en las esquinas, publíquenlas en línea y en otros medios, tuitéenlas y participen en protestas creativas para hacer que la indispensable voz y las acciones del público intervengan en el actual escenario políticamente intolerable.

Prometimos llevar a cabo una oposición pública de masas a los crímenes de nuestro gobierno, tomando inspiración y encontrando causa común con aquellos que en todo el mundo están levantándose contra la opresión.

"El futuro no está escrito, el que nos toque depende de nosotros".